



令和6年度 日南市立酒谷小学校

# せせらぎ

## 新入生保護者説明会開催

2月7日（金）、新入生入学説明会を開催しました。来年度入学予定の3家庭においていただき、入学を迎えるにあたって必要な事柄をお話ししたり、学校の様子について、在校生が説明したりしました。

特に1年生は、去年は聞く側で、今年は説明する側ということで、とても張り切っていました。

説明会は和やかな中で滞りなく終了し、1年生から6年生まで全員参加で交流会も行い、その後お別れをしました。

酒谷小一同、4月の入学を楽しみに待っています。



## 共に生きる地域での生活～家庭科の学習より

2月4日（火）、5・6年生が学校そばのバス停の清掃を行いました。家庭科の「共に生きる地域での生活」の学習の一環です。

とても寒い日でしたが、1時間、みっちり清掃をしました。清掃後はバス停の周りがとてもきれいになり、地域に役立ったことが実感できたようです。きっと地域の皆さんに気持ちよく使っていただけることでしょう。5・6年生、よく頑張りました。



## ベースボールキャップ寄贈

1月29日（水）、プロ野球球団埼玉西武ライオンズの地域貢献・連携活動の一環として、昨今の社会問題の一つである子どもの体力・運動能力の低下に歯止めをかけ、外遊びのきっかけを作るという趣旨の元に、市内小学校全児童対象にベースボールキャップの寄贈がありました。本校にも寄贈され、早速昼休みになると、いただいたキャップをかぶって野球などをする姿を見ることができました。

埼玉西武ライオンズの皆様、ありがとうございました。



## 給食感謝集会実施

1月24日（金）、日頃給食でお世話になっている方や、毎日おいしい給食がいただけることへの感謝の気持ちを表すために、給食感謝集会を行いました。

まず共同調理場から栄養教諭の先生においていただき、給食の作り方や給食に含まれる栄養についてお話をし





いただきました。

次に、お礼の言葉を代表児童が述べました。これからも、給食を残さず食べたいという気持ちのこもった作文でした。

最後に、代表児童が、みんなで書いたお礼の手紙を差し上げました。

感謝の気持ちが伝わる、よい集会ができました。

## 火災を想定した避難訓練実施

1月22日（水）、万が一の火災に対応するための避難訓練を行いました。

まず各学級で、火災が起きたときにどうすればよいのかを学びました。



次に、非常ベルと放送を聞き、実際に避難しました。なんと避難開始から終了まで、1分35秒しかかりませんでした。

そして日南消防署の方やヤマト防災の方のお話を聞き、消火器を使った消火訓練を行いました。



最後に、おいでいただいた皆さんに、全員でお礼を申し上げました。

さらに、せっかく消防署からポンプ車を持ってきていたので、全員で見学させていただきました。子どもたちは、避難の約束「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」「ちかづかない」を守り、真剣に訓練に取り組むことができました。



## 酒谷の自然に学ぶ

5・6年生が、校外学習で小布瀬の滝や坂元の棚田などを訪れました。地域のよさを知ると同時に、よい思い出になったようです。学校のすぐそばに豊かな自然がある環境は、本当にありがたいものです。



## 3・4月の主な行事

3月 4日（火）学習発表会

4月 7日（月）新任式・始業式

3月 6日（木）お別れ遠足

4月 11日（金）入学式

3月 16日（日）棚田祭り

4月 17日（木）全国学力調査（6年）

3月 19日（水）振替休業日（16日分）

4月 22日（火）交通安全教室

3月 25日（火）卒業式

4月 25日（金）参観日・全校懇談

3月 26日（水）修了式

3月 27日（木）離任式